

Gewerbe-Energiepark Seeth - Die Planungen schreiten fort!

Zur Ansiedlung von Gewerbebetrieben möchte die Gemeinde Seeth, die Nachnutzung des ehemaligen Kasernengeländes in Seeth weiter vorantreiben. Attraktive Gewerbeflächen sollen Unternehmen den Anreiz geben sich anzusiedeln. Es geht um Arbeitsplätze die geschaffen und in der Region gehalten werden. Innerhalb des ehemaligen Kasernengeländes gilt es zunächst für eine gute Infrastruktur zu sorgen. Die hierfür erforderlichen Planungen befinden sich derzeit für den Ostteil des ehemaligen Kasernengeländes in der Ausführung und sollen im 1. Quartal 2022 abgeschlossen werden. Der Zustand der öffentlichen Erschließungsanlagen - **hierzu zählen die Straßen inkl. der Ver- und Entsorgungleitungen** - werden derzeit überprüft und für die künftige Nutzung als Gewerbe-Energiepark einer neuen Planung zugeführt. Diese vorbereitenden Planungen sind für den späteren Ausbau der Erschließungsanlagen und für die Vermarktung der Gewerbeflächen entscheidende Schritte.

Im Rahmen des Landesprogramms Wirtschaft fördert das Land Schleswig-Holstein die Gemeinde Seeth bei der Planung der öffentlichen Erschließungsanlagen für das Konversionsvorhaben des Gewerbe-Energieparks aus GRW-Mitteln "Verbesserung der regionalen Infrastruktur".

Wir fördern Wirtschaft



Landesprogramm Wirtschaft: Gefördert durch die Europäische Union - Europäischer Fonds für regionale Entwicklung (EFRE), den Bund und das Land Schleswig-Holstein



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Energie

Schleswig-Holstein. Der echte Norden.